

Scott Mbemba espère amener sa science du but au FC Erguël

Football Débarqué en provenance de Granges durant l'hiver, l'attaquant entend briller samedi lors du derby de 2e ligue inter contre Tavannes/Tramelan, un match crucial dans la quête du maintien, l'objectif des deux équipes.

Laurin Petitat

En football, il est rare qu'un transfert se concrétise du premier coup. Souvent, plusieurs tentatives d'approche sont nécessaires. L'arrivée de Scott Mbemba au FC Erguël reflète pleinement cette théorie.

L'entraîneur Alain Villard a réussi à le convaincre de rejoindre la formation imérienne. «Comme je jouais depuis 2020 à Granges et que le club avait de l'ambition, je ne me voyais pas partir. Maintenant, le club est en 2e ligue et j'ai senti que ses objectifs ne correspondaient plus aux miens. Quand Alain m'a à nouveau contacté, j'ai cette fois dit oui», confie l'expérimenté attaquant. «Le timing était idéal et je suis prêt à relever ce défi. Ce que je recherche en jouant au foot, ce sont les émotions. J'ai reçu plusieurs offres durant l'hiver. J'ai estimé que c'était le projet d'Erguël qui pouvait m'en donner le plus.»

Au moment de poser ses crampons dans le vestiaire du pensionnaire de Fin-des-Fourches, Scott Mbemba a retrouvé au moins deux têtes connues. En effet, il a côtoyé Christopher Mamona tant à Azzurri qu'à Granges et Rabbi Nsita à Azzurri. Le premier nommé a aussi rejoint le vallon de Saint-Imier en janvier. «C'est agréable de retrouver des amis. Ce paramètre a également pesé dans la balance au moment de choisir ma future destination», précise le Biennois.

Toujours la même envie de marquer des buts

Au FC Erguël, le buteur de 35 ans connaît son rôle. Le manque de percussion offensive est l'une des raisons pour laquelle la troupe d'Alain Villard est impliquée dans la lutte pour le maintien. Le transfuge de



A 35 ans, Scott Mbemba a toujours le feu sacré.

Gérard Dessalles

Granges a l'intention de remédier à ce problème au cours des prochaines semaines.

«C'est en grande partie pour cela qu'Erguël m'a recruté. Malgré mon âge, mon envie de mettre le ballon au fond des filets est toujours identique à lorsque j'avais 10 ans», sou-

ligne-t-il. «Parmi mes coéquipiers, il y a plusieurs jeunes prometteurs. J'ai envie de les entourer pour qu'ils progressent. J'ai été parfaitement accueilli dans le vestiaire et je suis persuadé que nous possédons la qualité suffisante pour sauver notre place en 2e ligue inter.»

Pour ses débuts, il a trouvé la faille. Ce but n'a toutefois pas été suffisant pour empêcher ses nouvelles couleurs de sombrer 4-2 sur la pelouse de Schöftland, mercredi soir.

Celui qui compte une centaine de matches dans cette catégorie de jeu n'a pas été

De toute façon à «Sainti»

A cette période de l'année, la question de l'état de la pelouse de Fin-des-Fourches se pose irrémédiablement. Pas reconnu pour être un billard, le terrain de Saint-Imier est au centre de l'attention. Les mauvaises conditions météorologiques annoncées pourraient entraîner le report de ce derby. «Malgré tout, je reste optimiste et espère que nous pourrions jouer. Le match aura de toute façon lieu à Saint-Imier, que ce soit samedi ou plus tard en cas de renvoi», précise Joao

Doutaz, le directeur sportif du FC Erguël.

Déplacer la rencontre à Bienne sur un terrain synthétique n'est en aucun cas une option. «Pour une telle affiche, nous aurions été perdants. Un derby derrière des grillages, ce n'est pas très attractif», poursuit le dirigeant imérien. «En milieu de semaine, le terrain était en bon état grâce à la hausse des températures. On verra comment il réagira à la pluie qui est annoncée.»

l'unique élément d'expérience à se joindre au groupe imérien durant la trêve. Les défenseurs Loïc Schmid et David Tschan ont choisi de reprendre du service. «En 2e ligue inter, l'expérience joue un grand rôle. Dans certaines situations, une équipe est capable de l'emporter 1-0, car elle a su gérer ses temps forts et ses temps faibles. Parfois les jeunes veulent trop en faire. Avec l'arrivée de plusieurs routiniers, je crois que nous ne manquerons pas de compétences dans ce domaine», indique Scott Mbemba.

Retrouvailles avec Philippe Rossinelli

Cette gestion des moments clés pourrait jouer un grand rôle samedi lors de la réception du FC Tavannes/Tramelan, à 17h à Saint-Imier. Ce derby du Grand Chasseral est une rencontre à six points dans la lutte contre la relégation. «Tout le monde sera pleinement motivé et on sait que ce genre de match se joue sur des petits détails. Il risque d'y avoir beaucoup de public, on se devra de livrer une grosse performance», analyse l'avant-centre, qui ne doute pas de la

force de l'opposition. «J'ai été entraîné par Philippe Rossinelli à Moutier. Il ne nous fera aucun cadeau. Je sais que le FCTT sera parfaitement préparé sur le plan tactique.»

Le vainqueur de ce match crucial prendra un bel ascendant sur un concurrent direct dans la quête de maintien. En cas de sauvetage du FC Erguël en 2e ligue inter, Scott Mbemba décidera-t-il cet été de tourner le dos au football? «Honnêtement, non. La motivation est encore présente. J'ai la chance d'être épargné par les blessures. J'ai toujours dit que quand je marquerai moins de 10 buts, je me poserais cette question. Mais chaque saison, je dépasse cette limite. Peut-être que je devrais définir un autre critère», avoue en rigolant le plâtrier peintre de profession. «Ma copine verrait sans doute d'un bon œil que je réduise mon investissement dans le football, mais pour l'instant, je n'y pense pas.»

Alain Villard et les dirigeants du FC Erguël prient certainement pour que l'attaquant expérimenté se rapproche de sa barre personnelle dès ce samedi.

Maxime Eschmann, l'autre atout du FCTT

Le FC Tavannes/Tramelan aborde le derby de samedi contre Erguël avec des certitudes. La troupe de Philippe Rossinelli vient de décrocher quatre points en deux rencontres. Recrue phare du FCTT pendant la trêve, Mohamed Camara a rapidement trouvé sa place et l'a démontré en marquant tant face à Concordia Lausanne que samedi dernier à Pratteln.

Les réussites du Guinéen ne sont pas sa seule influence sur le jeu pratiqué par le FCTT. Il apporte un plus à tous les niveaux. «Franchement, c'est agréable de jouer avec lui. Il conserve énormément de ballons dos au but et permet à l'équipe de remonter», analyse son partenaire d'attaque

Maxime Eschmann. «En plus de me donner d'excellents conseils, je m'entends très bien avec lui sur le terrain. Il s'est parfaitement acclimaté sur le plan collectif.»

Egalement buteur il y a 15 jours lors du nul 2-2 contre Concordia Lausanne, Maxime Eschmann entend croquer à pleines dents dans le match de samedi. «Nos deux premières sorties ont été très positives. Nous pratiquons un jeu bien meilleur que l'automne dernier. On est conscient de l'importance de cette partie et j'espère que nous saurons livrer une excellente prestation pour la gagner», indique l'avant-centre de 22 ans. «Maintenant, on connaît les qualités d'Erguël.

On a vu à l'aller (rés: 1-1) que c'est un adversaire redoutable. Cela s'annonce une nouvelle fois serré.»

Pas question d'abandonner les copains

Si Mohamed Camara risque d'être identifié comme la principale menace de l'offensive adverse par les défenseurs imériens, ces derniers ne vont sans doute pas sous-estimer Maxime Eschmann. Malgré une expulsion à Ueberstorf qui l'a privé de trois rencontres, le Franc-Montagnard a déjà marqué à huit reprises en 12 apparitions en 2023/24. De quoi lui donner de la confiance en vue du rendez-vous capital de ce week-



Maxime Eschmann a déjà marqué huit buts en 2e ligue inter. Carole Lauener

end. «Je me sens bien, même si ma préparation hivernale s'est révélée difficile. J'ai dû attendre notre dernier match de préparation en Espagne pour avoir

le déclic», révèle l'attaquant, qui «espère poursuivre sur cette lancée». Les excellentes statistiques de Maxime Eschmann ont suscité

un certain intérêt lors de la dernière période de transferts. Le buteur a été en contact avancé avec Bassecourt (1re ligue) mais il ne se voyait pas quitter le FCTT en plein championnat. «Je ne suis pas fan des transferts en hiver. En plus, comme nous luttons contre la relégation, je ne voulais pas abandonner mes copains», affirme-t-il. «J'ai envie de participer au sauvetage du club en 2e ligue inter. Nous disposons d'un groupe capable d'y parvenir. Une fois cette mission accomplie, je réfléchirai à mon avenir. Mais actuellement, je suis totalement concentré sur ce défi.» Engager trois points sur la pelouse du voisin imérien permettrait à Maxime Eschmann et ses potes de réaliser un nouveau pas dans la quête du maintien en cinquième division.